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OGGETTO:  Sollecito - Situazione Strada Comunale “Portone”. 

Interrogazione ex art. 43, c. 3, TUEL ed art. 27 del Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio comunale e delle Commissioni consiliari – Con 
risposta scritta. 

 
Con nota n. 9134 del 26 aprile 2016 sono stati richiesti chiarimenti in merito alla strada 
comunale denominata “Portone”, della quale si attende ancora risposta. 

In quella occasione, oltre ad evidenziare palesi difetti di progettazione, si è sottolineato l’infelice 
costruzione delle caditoie trasversali delle acque meteoriche, dove sono state mostrate con 
dovizia di particolari il loro pessimo stato, con al richiesta di porre in atto un tempestivo 
intervento volto ad eliminare tutti i pericoli. 

Oggi, sono venuto a conoscenza che su tali caditoie sono state effettuate delle opere di 
“rattoppo”, come si evince di seguito: 
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Ribadendo di non essere un tecnico, gradirei sapere il senso dell ’intervento effettuato e, 
soprattutto da chi è stato deciso. 

Non credo che riempire le caditoie di agglomerato bituminoso sia considerato un intervento 
risolutivo, anche perché, in questo modo, crea un “blocco” nello scarico delle acque meteoriche 
che si riverserebbero copiosamente sulla strada compromettendo, quindi, anche la viabilità già 
precaria per via della elevata pendenza. 
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In merito a quanto fin qui esposto, oltre a fornire esaustive risposte in merito, si richiede di porre 
in atto un tempestivo intervento volto ad eliminare il citato pericolo. 

 

Si porgono cordiali saluti 

 

Capena, 14.06.2016 

 Il Consigliere M5S 




